

Monologo “Glengarry Glen Ross”

Blake: Les pido un momento de atención, ustedes hablan y hablan, hablan de... llorando por esa venta que se cayó, por un hijo de puta que no les quiso comprar, por alguien que no quiere terrenos, por una mina que no se pueden coger y cosas así, hablemos de cosas importantes. Deja ese café donde estaba... el café solo es para los que venden. Crees que es un chiste? no estoy jodiendo..

Vengo de la central de Mich & Murray, buscando compasión! ¿Usted es Levin? y te consideras vendedor? que hijo de la gran puta... la buena noticia es que está despedido, la mala noticia es que todos ustedes tienen una sola semana para reconquistar su trabajo, empezando esta noche, empezando con la venta de hoy.

Ahora sí me prestan atención, no? Bien, porque vamos a añadir algo al concurso de ventas de este mes, como todos saben el primer premio es un cadillac “El Dorado” quieren ver el segundo premio? el segundo premio es un juego de cuchillos... El tercer premio es el despido, ¿se entiende? se quieren reir ahora? les han dado prospectos, Mich y Murray los pagaron muy caros, aprovechen esos datos para vender, sí no son capaces de vender con esas fichas, es que no saben vender una mierda y son una mierda, empiecen a buscar trabajo enseguida porque se van a quedar en la calle.

Y ya se lo que van a decir, “Pero las fichas son malas” ¿Que las fichas son malas? que las putas fichas son malas? ustedes lo son, estoy en este negocio desde hace 15 años, ¿quieren saber mi nombre? “me cojo a tu vieja”, ¿saben por qué? porque ustedes llegan en un Hyundai asqueroso y yo llego en un BMW de U\$d 80000, ese es mi nombre, y el de ustedes? es que lo quieren, pero no saben vender, entonces vayan a su casa y díganse lo a su mujer, porque en esta vida solo cuenta una cosa, hacer firmar clientes en la línea de puntos. ¿Se entiende putitos?

A B C, A siempre, B cierro, C Venta, siempre cierro venta, siempre cierro venta.

A I D A, Atención, interés, decisión, acción.

Atención, tengo su atención? interés, ¿están interesados? yo se que sí, porque así funciona, coges o no, vendes o a llorar a la calle. decisión? con decisión por el amor de Dios! y acción! AIDA, muevanse, tienen los prospectos, creen que un cliente vendría porque no tienen nada mejor que hacer? nadie va a una agencia sí no quiere comprar, están ahí, sentados delante de ustedes para darle todo su dinero y no lo van a tomar? ¿Tienen el coraje para tomarlo?

¿Te pica algo? ¿Ves este reloj? lo ves? este reloj vale mas que tu coche, el año pasado gane U\$d 970000, vos cuánto ganaste? ves como son las cosas? Yo soy todo esto, vos sos nada. ay pero soy un buen tipo, me importa un carajo. buen padre ,me chupa un huevo, anda a tu casa a jugar con tus hijos, ¿quieren trabajar acá? vendan!

¿Creen que me pasé? que esto es abuso? sí no aguantan esto, cómo van a aguantar una venta? Sí no les gusta, se van.

Yo saldría a vender con las fichas que tienen y ganaría U\$D 15000 en dos horas... ¿y ustedes? Sigán la técnica, AIDA, con hambre la puta madre, con hambre, saben lo que hace falta para vender? hacen falta unas pelotas de acero así de grandes para vender.

Bueno, ya saben, el dinero está ahí, tomenlo es de ustedes, sí no, no voy a sentir ni un poco de pena por ustedes. Esta noche van a cerrar ventas, vendan! ya son tuyas, ¡sí no, van a terminar lustrando mis zapatos y cuando eso pase se van a juntar en la barra de un bar de mala muerte y se lo que van a decir, yo fui vendedor, es un trabajo duro, al carajo trabajo duro.

Estas son las fichas nuevas, son las fichas Glengarry, esto es oro, y no se las voy a dar, saben por qué? porque dárselas a ustedes es como tirarlas a la basura. Estas fichas son para los que venden.

Les desearia buena suerte, pero no saben bien qué hacer con la suerte. y porque estoy acá? Vine porque Mich y Murray me lo pidieron como favor personal, y yo les dije que el favor se lo hagan ellos, si tomaran mi consejo y despidieran a basuras como ustedes, porque un perdedor, siempre es un perdedor.